

Benefizveranstaltung für Afghanistan

Lieber Elternbeirat, Liebe Eltern,

am **11.07** findet ein Benefizabend für Afghanistan und vor allem für die Opfer nach dem Erdbeben in Badachschan in der Turnhalle des Max-Planck-Gymnasiums statt.

Kooperation:

- Afghanischer Frauenverein

Ehrengäste:

- Vertreter der Stiftung Sternenstaub
- Vertreter des Afghanischen Frauenvereins
- Vertreter des afghanischen Konsulats

Unterhaltung:

- Musik:
 - Iggy And The German Kids
 - Afghanischer Sänger
- Modenschau mit traditionellen afghanischen Kleidern

Versorgung:

- Büfett mit afghanischen und internationalen Speisen
- Kaffee, Tee, Kuchen und Süßspeisen

Für diese besondere Veranstaltung benötigen wir noch etwas Hilfe:

- Spenden:
 - Getränke
 - Plastik Becher + Teller
 - Kaffee und Tee
 - Kuchen
 - (Spenden-)Boxen
- Auf- und Abbau
- Verkauf von Kaffee und Kuchen

Bitte kontaktieren Sie uns per Email → afghanistanproject@hotmail.com

Vielen Dank im Voraus!

Liebe Grüße

Lisa Ghawss und Nadia Syam